



www.mg.co.id

Jangan Lepas Momentum, Chelsea!

LONDON (IM) - Chelsea sukses mengalahkan Brighton & Hove Albion 1-0 pada babak ketiga Piala Liga Inggris, di Stamford Bridge, Kamis (28/9) dinihari WIB. Manajer Mauricio Pochettino berharap itu jadi momentum ke depannya.

Hasil itu mengakhiri rangkaian tiga laga tanpa kemenangan (1 imbang, 2 kalah). Kemenangan atas Brighton sementara meredakan tekanan buat pasukan Pochettino, yang sebelumnya cuma dua kali menang dalam tujuh laga.

Pochettino tak mau momentum ini lepas, menatap laga kontra Fulham dalam lanjutan Liga Inggris. Klub London barat itu akan bertanding ke Craven Cottage, Selasa (3/10) dinihari WIB.

"Harus jadi momentum, harus. Sudah waktunya. Hari ini ada banyak hal positif, kita melihat para pemain berjuang mengakhiri yang terbaik. Saya rasa tim bermain sangat bagus. Kalau kita menilai seluruh pemain, rasanya kami berada di level yang sangat bagus," kata Pochettino dikutip BBC.

Nicolas Jackson yang menjadi penentu kemenangan The Blues atas Brighton mengatakan, timnya sudah mulai memperlihatkan performa yang diinginkan semua pihak. Kini yang dibutuhkan adalah kepercayaan diri para pemain. "Kami sudah mulai tampil bagus seperti yang diharapkan. Kami harus lebih percaya diri untuk laga-laga berikutnya," kata Jackson di situs klub.

Hanya sayang, salah satu pemain Chelsea, Ben Chilwell, mengalami cedera serupa pada musim lalu. Kondisi ini tentu saja menjadi tantangan tersendiri bagi Chelsea. **vit**



NICOLAS JACKSON
Pemain Chelsea

AS Roma Dekati Zona Degradasi

ROMA (IM) - Laju buruk AS Roma di Liga Italia 2023/2024 berlanjut dengan kekalahan di markas Genoa, Stadio Comunale Luigi Ferraris, Jumat (29/9) dinihari WIB. Kalah telak 1-4, Roma pun makin terbenam mendekati zona degradasi.

Roma kini merosot ke peringkat ke-16 klasemen Liga Italia. Pasukan Jose Mourinho itu baru mengumpulkan lima poin dari enam pertandingan. Roma cuma berjarak dua poin dari zona degradasi. Setelah enam pertandingan, Paulo Dybala dan kolega, cuma baru mencatat satu kemenangan, dua hasil imbang, dan tiga kali kalah.

Opta melansir, ini jadi start terburuk Roma sejak 2010/2011. Kala itu, Roma juga mencatatkan hasil serupa (1W, 2D, 3L) di enam pertandingan pertama. Lini belakang yang rapuh jadi salah satu faktor di balik jebloknya Roma. Gawang Rui Patrício sudah kebobolan 11 gol dalam enam laga, atau yang terburuk ketiga di antara 20 tim di Serie A.

Mourinho mengaku bimbang karena musim ini lebih rapuh. Ia juga tak menutup fakta kehilangan beberapa bek membuat Roma kerepos. "Itu benar. Saya tidak ingin mengatakan banyak hal, tapi orang-

orang bicara soal kesalahan Roger Ibanez yang jadi nyaris ikonik di laga-laga besar, tapi kenyataannya dia memberi kami stabilitas. Kami kehilangan Chris Smalling, Anda bisa lihat berapa banyak laga yang kami menangi tanpa Chris. Ketika kami kehilangan pemain-pemain itu, kami kurang solid," kata Mourinho kepada DAZN.

Mourinho pun dituntut untuk melakukan sesuatu jika ingin timnya tidak terjebak lebih jauh. "Ini adalah skuad yang kami miliki dan dengan skuad ini kami harus keluar dari situasi ini. Tidak ada lagi jendela transfer, tidak ada yang bisa pergi atau datang, inilah grup yang kami miliki dengan kualitas dan permasalahannya. Kami harus kembali bekerja. Pertandingan berikutnya bernilai tiga poin, bukan tujuh atau delapan," ujar pria asal Portugal itu. **vdp**



RUI PATRÍCIO
Kiper AS Roma



HEUNG-MIN SON
Pemain Tottenham Hotspur

Tottenham Vs Liverpool Panaskan Liga Inggris

Tottenham Hotspur yang punya start bagus musim ini akan coba mengadang laju Liverpool yang meraih lima kemenangan beruntun di Liga Inggris.

LONDON (IM) - Duel Tottenham Hotspur kontra Liverpool menjadi partai bigmatch pada matchday 7 Liga Inggris (EPL) 2023-2024 yang berlangsung di Tottenham Hotspur Stadium, Sabtu (30/9) malam WIB. Baik Tottenham Hotspur maupun Liverpool sama-sama tengah menjaga rekor belum terkalahkan di EPL musim ini. Kedua tim juga bersaing ketat di papan atas klasemen Liga Inggris 2023-2024. Spurs duduk di tangga 4 dengan 14 poin, sedang The Reds di tangga ke-2 dengan 16 poin.

Pada pekan sebelumnya sebelumnya Tottenham bermain imbang 2-2 kontra Arsenal. Itu menjadi hasil seri ke-2 bagi Spurs di musim ini, sementara 4 laga lainnya disapu bersih dengan kemenangan. Di sisi lain, Liverpool pada tengah pekan lalu berkiprah di Piala Liga alias Carabao Cup, sanggup menga-

lahkan Leicester City dengan skor 3-1. Sementara di EPL, The Anfield Gank menuai 5 kemenangan dan 1 imbang.

Di laga nanti manajer Spurs Ange Postecoglou diprediksi menurunkan Guglielmo Vicario (kiper); Pedro Porro, Cristian Romero, Micky van de Ven, Destiny Udogie; Pape Matar Sarr, Yves Bissouma; Dejan Kulusevski, James Maddison, Brennan Johnson dan Heung-min Son.

Hanya saja jelang laga ini, kondisi Maddison masih belum fit. Ia ditarik keluar lapangan pada 10 menit jelang akhir laga kontra Arsenal, mengalami cedera lutut. Kehilangan Maddison bisa menjadi pukulan bagi Spurs, mengingat sang gelandang sejauh ini sudah menyumbang 2 gol dan 4 assist di musim ini.

Postecoglou mengaku laga nanti bakal ketat dan sulit bagi

timnya, Ia menyadari Liverpool mempunyai skuad yang bagus. "Kami tentu dituntut lebih bagus di laga nanti. Liverpool sangat kuat dengan kualitas pemain yang dimiliki. Saya pikir laga nanti bakal berat, tetapi kami siap menghadapi mereka," ujarnya di situs klub.

Tottenham punya situasi lebih baik. Pasalnya The Lilywhites melonjak laga terakhir ketika berjumpa Arsenal, atau sekitar 6 hari dari jadwal melawan Liverpool. Musim ini Spurs tidak terbagi fokus dengan kompetisi Eropa. Son Heung-min dan kawan-kawan juga sudah tersingkir dari ajang Piala Liga. Praktis fokus utama Tottenham saat ini hanya di EPL dan Piala FA.

Di sisi lain, manajer Liverpool Juergen Klopp diprediksi menurunkan Alisson (kiper); Joe Gomez, Joel Matip, Virgil van Dijk, Andrew Robertson; Dominik Szoboszlai, Alexis Mac Allister, Curtis Jones; Mohamed Salah, Darwin Nunez dan Luis Diaz.

Klopp dituntut lebih cermat dalam mengatur komposisi skuad. Laga kontra Tottenham hanya berjarak tak lebih 3 hari dari pertandingan kontra Leicester di Carabao

Cup. Kemudian pada pekan depan Liverpool juga sudah ditunggu 2 laga tak kalah berat menghadapi Union Saint Gilloise (Belgia) dalam lanjutan jadwal Liga Europa (UEL) 2023-2024 pada tengah pekan. Lalu akhir pekan bakal bertemu Brighton & Hove Albion di Liga Inggris.

Ketika pertandingan Carabao Cup tengah pekan ini ada 11 perubahan yang dilakukan. Praktis hanya Dominik Szoboszlai dan Darwin Nunez yang selalu turun pada 2 laga terakhir Liverpool. "Ini tantangan berat bagi kami menghadapi laga-laga yang tidak mudah. Tottenham sangat kuat. Kami dituntut tampil lebih baik lagi. Saya optimis para pemain sudah siap melaksanakan tugas dengan baik," kata Klopp di situs klub.

Berikut beberapa fakta terkait laga nanti. Tottenham yang punya start bagus musim ini akan coba mengadang laju Liverpool yang meraih lima kemenangan beruntun di liga.

Tottenham hanya menang sekali dari 21 kali duel dengan Liverpool di Premier League (6 imbang 14 kalah), yakni dengan skor 4-1 di Wembley Oktober 2017. Liverpool setidaknya mencetak satu gol dari 15 duel

terakhir kontra Tottenham. Tapi mereka hanya dua kali clean sheet dalam kurun waktu itu, dengan kedua tim selalu bikin gol di enam duel terakhir.

Liverpool selalu kebobolan duluan di dua laga away terakhirnya (vs Newcastle dan Wolves) dan selalu memenangi tiga partai tandang terakhirnya ketika kebobolan duluan (lawan West Ham di April). Sepanjang sejarah kompetisi, hanya Man United yang memenangi laga tandang lebih banyak secara beruntun ketika kebobolan duluan (7 laga antara September 2020 - Januari 2021).

Tottenham mencetak setidaknya dua gol atau lebih di enam laga Premier League di bawah asuhan Ange Postecoglou. Satu-satunya manajer yang setidaknya bikin catatan itu di tujuh laga awal di kompetisi adalah Craig Shakespeare (Leicester di April 2017).

Laga lainnya adalah Aston Villa vs Brighton, Bournemouth vs Arsenal, Everton vs Luton Town, Manchester United vs Crystal Palace, Newcastle vs Burnley, West Ham vs Sheffield United, Wolverhampton vs Manchester City dan Nottingham Forest vs Brentford. **vit**

Retegui Terus Tunjuk Kebolehan

GENOA (IM) - Mateo Retegui terus memperlihatkan taji di Serie A musim ini. Striker Genoa itu sudah mencetak tiga gol, semuanya ke gawang tim-tim besar Serie A. Terbaru, Retegui mencetak gol kedua Genoa saat menghajar AS Roma 4-1, Jumat (29/9) dinihari WIB. Usai menerima umpan Morten Thorsby, ia mengotrol bola sekali lalu melepaskan tembakan keras ke sudut gawang tim tamu yang dijaga Rui Patrício.

Sebelumnya, Retegui sudah membobol Lazio di pekan kedua dan Napoli di pekan keempat. Setiap kali ia mencatatkan namanya di papan skor, Genoa tak pernah kalah. Striker Timnas Italia keturunan Argentina itu tampak sudah mulai nyaman di Liga Italia.

Kehadiran Retegui di Serie A memang bertujuan untuk lebih mudah dipantau oleh Timnas Italia ketimbang saat masih berkiprah di Argentina. Selain itu, keputusannya memilih Genoa pun terbilang tepat karena ke-

beradaan Alberto Gilardino sebagai pelatih.

Pria yang semasa berkarier pernah memenangi Liga Champions dan Piala Dunia itu membenarkan ilmu baru kepada Retegui dan para penyerang Genoa lainnya. Harapannya, Il Grifone bisa lebih tajam di depan gawang dan tak kembali turun ke Serie B. "Kami bekerja dengan Retegui dan semua striker setelah sesi latihan guna melakukan beberapa hal yang spesifik, antara lain pergerakannya, atau kontrol sentuhan pertama untuk menutupi bola sambil

menjauhi pengawalan lawan. Ia sangat bersemangat untuk belajar dan membenarkan yang terbaik dari yang ia miliki," ujar Gilardino kepada DAZN.

Retegui tentu dituntut untuk menaikkan performa sehingga bisa menjadi striker yang disegani tim lawan. Dengan demikian semakin banyak lawan yang ia bobol, posisinya di mata pelatih Italia, Luciano Spalletti pun bisa semakin aman. Dan tentu saja, kehadirannya di timnas memberikan warna baru sehingga bisa bangkit usai gagal tampil di Piala Dunia 2022 lalu. **vit**



MATEO RETEGUI
Pemain Genoa

Madrid Patut Waspadaai Girona

GIRONA (IM) - Real Madrid akan berhadapan dengan tuan rumah Girona pada pekan ke-8 LaLiga 2023/2024, di Montilivi, Sabtu (30/9) pukul 23:30 WIB. Madrid patut waspadaai tuan rumah.

Girona tampil sensasional musim ini. Sampai pekan ke-7, Girona sudah menang enam kali dan belum terkalahkan. Mereka sekarang bahkan bersaing dengan Madrid dan juara bertahan Barcelona di papan atas.

Terbaru, tengah pekan lalu, Girona menang 2-1 di kandang Villarreal. Tertinggal oleh penalti Dani Parejo di menit 49, Girona berbalik menang melalui gol-gol Artem Dovbyk menit 56 dan Eric Garcia menit 61.

Sama seperti Girona, Madrid juga baru meraih kemenangan ke-6, dengan mengalahkan sang tamu Las Palmas 2-0 lewat Brahim Diaz 45 dan Joselu.

Jude Bellingham, yang tak berkuat ketika Madrid dikalahkan Atletico pada pekan ke-5, disimpan di laga tersebut. Namun, pemain yang sudah mengemas lima gol dan satu assist untuk Madrid di La Liga itu kemungkinan akan kembali ke starting lineup saat menghadapi Girona nanti.

Laga lainnya adalah Getafe vs Villarreal, Rayo Vallecano vs Mallorca, Real Sociedad vs Athletic Bilbao, Almeria vs Granada, Alaves vs Real Betis, dan Malaga vs Cadiz. **vdp**



OSASUNA, TIS VS VANDRID VS CADIZ.

JUDE BELLINGHAM
Pemain Real Madrid

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

RASA STRAWBERI
LARUTAN PENYEGAR
CAP BADAK

RASA JAMBU
LARUTAN PENYEGAR
CAP BADAK

لاروتن پښېگار
LARUTAN PENYEGAR
cap BADA K

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board
Ahlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com